
 

 ～３
ね ん か ん

年間の
ぶ か つ ど う

部活動を
お

終えて～ 

       

     部
ぶ

活
か つ

動
ど う

で得
え

たもの 思
お も

い出
で

に残
の こ

ること 
  

      後
こ う

輩
は い

へのメッセージ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   陸上
りくじょう

競技部
きょうぎぶ

【A・S】 
 

ぼく

僕は、この
さん

三
ねんかん

年間で感謝
かんしゃ

することを
まな

学びまし 

た。コロナウィルスの影響
えいきょう

で、主
おも

な大会
たいかい

は中止
ちゅうし

さ 

れ悔
くや

しい気持
き も

ちを味
あじわ

わいました。しかし、多
おお

くの 

学校
がっこう

の先生
せんせい

の強
つよ

い思
おも

いで、縮 小
しゅくしょう

した大会
たいかい

が開
ひら

か 

れました。とても感謝
かんしゃ

しています。 

１,２
ねん

年
せい

生の
みな

皆さん、今
いま

まで本当
ほんとう

にありがとう 

ございました。陸上
りくじょう

は苦
くる

しい練習
れんしゅう

も多
おお

く、良
よ

い

結果
け っ か

が出
で

ない時
とき

もあるかもしれませんが、諦
あきら

め

ず仲間
な か ま

と協 力
きょうりょく

して
が ん ば

頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       サッカー
ぶ

部【I・S】 

 
ぼく

僕は、
さん

三
ねんかん

年間の
ぶ か つ

部活
どう

動で
な か ま

仲間の
たいせつ

大切さや一
いっ

試合
し あ い

の
たいせつ

大切さを
まな

学びました。元々
もともと

部員
ぶ い ん

が足
た

りず、苦
くる

し

い試合
し あ い

が続
つづ

きましたが、
な か ま

仲間と協 力
きょうりょく

して乗
の

り越
こ

えることができました。しかし、今年
こ と し

はコロナの

影響
えいきょう

で、大会
たいかい

や試合
し あ い

ができなくなり、「もっと試合
し あ い

をしたかった。」というのが本当
ほんとう

の気持
き も

ちです。 

１,２
ねん

年
せい

生の
みな

皆さん、辛
つら

いことや苦
くる

しいことがあ

っても、仲間
な か ま

や一
いっ

試合
し あ い

､一
いっ

試合
し あ い

を
たいせつ

大切にして
が ん ば

頑張

ってください。 

 

   

       
すいそうがく

吹奏楽
ぶ

部【Y・U】 
 

わたし

私 は、
さん

三
ねんかん

年間の
ぶ か つ

部活
どう

動で、
な か ま

仲間の
たいせつ

大切さや吹奏
すいそう

楽
がく

のすばらしさを改
あらた

めて学
まな

びました。今年
こ と し

は例年
れいねん

と違
ちが

い、コンクールが中止
ちゅうし

になって悔
くや

しい思
おも

いを

しましたが、この経験
けいけん

があったからこそ次
つぎ

の舞台
ぶ た い

での演奏
えんそう

は良
よ

いものになると
おも

思います。 

今
いま

まで見守
み ま も

ってくださった方々
かたがた

や部員
ぶ い ん

のみん

な、ありがとうございました。 

  これからも辛
つら

いことはあると
おも

思いますが、１,２
ねんせい

年生で良
よ

い音楽
おんがく

を作
つく

り上
あ

げていってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

    ハンドボール
ぶ

部【T・H】 

 
ぼく

僕は、
さん

三
ねんかん

年間の
ぶ か つ

部活
どう

動を
とお

通して、
な か ま

仲間の
たいせつ

大切さ

や目標
もくひょう

に向
む

かって何事
なにごと

にも努力
どりょく

することの
たいせつ

大切

さを
まな

学びました。たくさんの人
ひと

に支
ささ

えてもらい、

一人
ひ と り

も欠
か

けずにやり遂
と

げられたこの
さん

三
ねんかん

年間は、

自分
じ ぶ ん

にとって一番
いちばん

の思
おも

い出
で

です。 

１,２
ねんせい

年生の
みな

皆さんへ。
ぼく

僕たちは、新型
しんがた

コロナの

影響
えいきょう

で、近畿
き ん き

大会
たいかい

出 場
しゅつじょう

の目標
もくひょう

はかなわなかっ

たけれども、後悔
こうかい

をしないように一日
いちにち

を大切
たいせつ

に
が ん ば

頑張ってください。
おうえん

応援しています。 

 

 

          
やきゆう

野球
ぶ

部【F・K】 

 
ぼく

僕は、
さんねんかん

三年間の
ぶ か つ

部活
どう

動を
とお

通して、
な か ま

仲間の
たいせつ

大切さ

や最後
さ い ご

まで全力
ぜんりょく

でプレーすることなどたくさん

のことを
まな

学びました。新型
しんがた

コロナによる活動
かつどう

停止
て い し

や中体連
ちゅうたいれん

の大会
たいかい

中止
ちゅうし

は残念
ざんねん

でしたが、代替
だいたい

大会
たいかい

や

交流
こうりゅう

試合
じ あ い

を通
つう

じて、改
あらた

めて野球
やきゅう

ができるありが

たみを感
かん

じました。 

 １ ,２
ねんせい

年生の
みな

皆さん、これからも一日
いちにち

一日
いちにち

の  

練習
れんしゅう

を大切
たいせつ

にして
が ん ば

頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    バレーボール
ぶ

部【O・N】 
わたし

私 にとって、この
さんねんかん

三年間での
ぶ か つ

部活は、かけが 

えのない
たいせつ

大切な思
おも

い出
で

です。コロナ禍
か

で、大会
たいかい

規模
き ぼ

が縮 小
しゅくしょう

されて行
おこな

われた中
なか

で、当
あ

たり前
まえ

に
ぶ か つ

部活ができたことへのありがたさを感
かん

じました。
わたし

私 が最後
さ い ご

までキャプテンを続
つづ

けられたのは、周
まわ

りの
な か ま

仲間や先生方
せんせいがた

、保護者
ほ ご し ゃ

のみなさんのおかげで

す。本当
ほんとう

にありがとうございました。 
こうはい

後輩の
みな

皆さん、これからも明
あか

るく、楽
たの

しい
ぶ か つ

部活

にしていってください。最高
さいこう

の青春
せいしゅん

を有
あ

り難
がと

う。 

 



 

バスケットボール
ぶ

部
じ よ し

女子【U・R】 
 

わたし

私 は、この
さん

三
ねんかん

年間で技術面
ぎじゅつめん

だけでなく、態度
た い ど

 

や礼儀
れ い ぎ

などを学
まな

びました。夏季
か き

大会
たいかい

はコロナウィ 

ルスの影響
えいきょう

で中止
ちゅうし

となり、今
いま

まで目標
もくひょう

にしてき 

たことがなくなり、本当
ほんとう

に悔
くや

しかったです。コー 

チや
こ も ん

顧問の
せんせい

先生が最後
さ い ご

に試合
し あ い

を組
く

んでくださっ 

たことに感謝
かんしゃ

しています。目標
もくひょう

に向
む

け、強
つよ

くなろ 

うと努力
どりょく

した練習
れんしゅう

の日々
ひ び

は
わたし

私 にとってかけがえ 

のない思
おも

い出
で

です。 

１,２
ねんせい

年生の
みな

皆さん、仲間
な か ま

を信
しん

じて、自分
じ ぶ ん

を信
しん

じて
が ん ば

頑張ってください。
おうえん

応援しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          
たつきゆう

卓球
ぶ

部【T・S】 

  
わたし

私 は
さんねんかん

三年間の
ぶ か つ

部活
どう

動で、多
おお

くのことを
まな

学びま

した。共
とも

に励
はげ

まし合
あ

って頑張
が ん ば

ってきた
な か ま

仲間や応援
おうえん

してくださった顧問
こ も ん

の
せんせい

先生、保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

、
ほんとう

本当

に感謝
かんしゃ

しています。ありがとうございました。

今年
こ と し

は３月
がつ

以降
い こ う

、十分
じゅうぶん

に活動
かつどう

ができなくなり、

大会
たいかい

が中止
ちゅうし

になりました。最後
さ い ご

の晴
は

れ舞台
ぶ た い

である

夏季
か き

総体
そうたい

もなくなり、本当
ほんとう

に残念
ざんねん

でした。 

 １,２
ねんせい

年生の
みな

皆さん、日々
ひ び

の練習
れんしゅう

を熱心
ねっしん

に取
と

り

組
く

み、チーム一丸
いちがん

で
が ん ば

頑張ってください。 

 

    
   ラグビー

ぶ

部【K・H】 

 新型
しんがた

コロナウィルスで中体連
ちゅうたいれん

春季
しゅんき

・夏季
か き

大会
たいかい

が

中止
ちゅうし

になり、
な か ま

仲間とできる最後
さ い ご

の試合
し あ い

をできなか

ったのが、
わたし

私 は本当
ほんとう

に悔
くや

しいです。しかし、それ

よりも得
え

られたものがたくさんあります。
ぶ か つ

部活
どう

動

に関
かか

わる全
すべ

ての人
ひと

に感謝
かんしゃ

することや
な か ま

仲間と協 力
きょうりょく

することの
たいせつ

大切さを
まな

学ぶことができました。 

１,２
ねんせい

年生の
みな

皆さん、辛
つら

い時
とき

、しんどい時
とき

こそ声
こえ

を出
だ

して、お互
たが

いを支
ささ

え合
あ

える楽
たの

しいチームを作
つく

ってください。 

   

     ソフトテニス
ぶ

部【S・N】 

 
わたし

私 は、この
さん

三
ねんかん

年間の
ぶ か つ

部活
どう

動で、
な か ま

仲間の
たいせつ

大切さ

やチームをまとめる大変
たいへん

さを
まな

学び、日々
ひ び

成長
せいちょう

する

ことができました。新型
しんがた

コロナウィルスの影響
えいきょう

で

大会
たいかい

が中止
ちゅうし

になり、今
いま

までの努力
どりょく

の成果
せ い か

を出
だ

すこ

とができませんでしたが、最後
さ い ご

までチームのみん

なと過
す

ごした日々
ひ び

は、一番
いちばん

の思
おも

い出
で

です。 
こうはい

後輩の
みな

皆さん、これからも周
まわ

りの方
かた

たちへの

感謝
かんしゃ

の気持
き も

ちを忘
わす

れず、楽
たの

しいチームを作
つく

ってく

ださい。 

 

 
バスケットボール

ぶ

部
だ ん し

男子【I・T】 

  
ぼく

僕は、
ぶ か つ

部活
どう

動を
とお

通して、
さ い ご

最後までやりきること

の
たいせつ

大切さを
まな

学びました。チームみんなの息
いき

が合
あ

っ

てきて、「これから！」という時
とき

に、コロナの影響
えいきょう

で中体連
ちゅうたいれん

春季
しゅんき

・夏季
か き

大会
たいかい

がなくなり、悔
くや

しい思
おも

い

でいっぱいでした。しかし、先生方
せんせいがた

が組
く

んでくだ

さった市内
し な い

大会
たいかい

に向
む

けて、
さ い ご

最後までみんなでやり

きることができました。 

３
ねんせい

年生のみんな、今
いま

まで本当
ほんとう

にありがとうござ

いました。１,２
ねんせい

年生は目標
もくひょう

を達
たっ

成
せい

してください。 

  
バドミントン

ぶ

部
だ ん し

男子【S・K】 

 
ぼく

僕は、
ぶ か つ

部活
どう

動を
とお

通して、
な か ま

仲間の大切
たいせつ

さを
まな

学びま

した。
な か ま

仲間がいたからこそ、
さん

三
ねんかん

年間
が ん ば

頑張れたと
おも

思

います。たくさんの
な か ま

仲間と一緒
いっしょ

に活動
かつどう

したこの
さん

三
ねんかん

年間は最高
さいこう

の思
おも

い出
で

であり、みんなには感謝
かんしゃ

の

気持
き も

ちでいっぱいです。 

コロナによる活動
かつどう

停止
て い し

や大会
たいかい

の中止
ちゅうし

が重
かさ

なり

悔
くや

しい気持
き も

ちがまだ 心
こころ

の中
なか

に残
のこ

っています。
こうはい

後輩のみんなは、このつらい気持
き も

ちを乗
の

り越
こ

え
な か ま

仲間を大切
たいせつ

にして楽
たの

しんで
ぶ か つ

部活をしてください。 

 

 

 

  バドミントン
ぶ

部
じ よ し

女子【T・R】 

  
わたし

私 は、この
さん

三
ねんかん

年間の
ぶ か つ

部活で、
な か ま

仲間の
たいせつ

大切さを
まな

学びました。
な か ま

仲間がいたことで、
ぶ か つ

部活を楽
たの

しむこ

とができたり、ライバルとして競
きそ

い合
あ

って強
つよ

くな

れたりできたので、
な か ま

仲間にはとても感謝
かんしゃ

していま

す。今年
こ と し

は新型
しんがた

コロナの影響
えいきょう

により、最後
さ い ご

の大会
たいかい

が中止
ちゅうし

となり、とても残念
ざんねん

でした。ですが、
わたし

私 た

ちの今
いま

までの思
おも

いを
こうはい

後輩に託
たく

し、これからの活躍
かつやく

に期待
き た い

しています。 
こうはい

後輩の
みな

皆さん、これからも
が ん ば

頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
びじゆつ

美術
ぶ

部【H・T】 

 
わたし

私 は、この三
さんねんかん

年間の
ぶかつどう

部活動で、
な か ま

仲間がいること

の
たいせつ

大切さを
まな

学びました。
わたし

私 にとって
ぶ か つ

部活
どう

動は救
すく

いです。不甲斐
ふ が い

ない
わたし

私 を支
ささ

えてくださった顧問
こ も ん

の
せんせい

先生方
がた

、
こうはい

後輩の
みな

皆さんには心
こころ

から感謝
かんしゃ

してお

ります。日々
ひ び

の活動
かつどう

の中
なか

の会話
か い わ

一
ひと

つでさえも、悩
なや

みを忘
わす

れられて、ただ楽
たの

しかったです。 

１,２
ねんせい

年生の
みな

皆さん、これからもコロナの影響
えいきょう

で制限
せいげん

されたりしますが、後悔
こうかい

のないように
が ん ば

頑張

ってください。本当
ほんとう

にありがとうございました。 



 


